

Bildung ermöglichen

Gemeinschaft erleben

Bewegung fördern

Zukunft gestalten

Schüler unterstützen

Bickenbach, den 08. Mai 2016

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder,

ich lade Sie herzliche zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Hans-Quick-Schule Bickenbach e.V. ein

**am Montag, den 6. Juni 2016 um 20 Uhr,
in das Bewegungszentrum der Hans-Quick-Schule.**

Wir wollen über die Schwerpunkte unserer Arbeit im Jahr 2015 berichten, sowie die zukünftigen Vorhaben vorstellen und mit Ihnen diskutieren. Daher möchte ich Sie ermuntern, an der Jahreshauptversammlung teilzunehmen.

Die ganze Schulgemeinde freut sich darüber, dass die Umbauarbeiten an der Schule nun schon seit einiger Zeit abgeschlossen werden konnten. Auch das Außengelände nimmt langsam wieder Form an. Seit dem Schulumbau hat sich schon wieder einiges weiterentwickelt, auch der Förderverein kann das Schulleben nun wieder tatkräftig und vor allem finanziell bereichern.

Im vergangenen Jahr war turnusgemäß Vorstandswahl. Wie Sie vielleicht wissen, konnten wir im vergangenen Jahr die Posten der beiden Beisitzer nicht besetzen. Wie Sie der beigefügten Agenda entnehmen können, haben wir den Punkt „Wahl zweier Beisitzer“ auf die Tagesordnung genommen. Wir sind bester Dinge, die beiden vakanten Posten besetzen zu können.

Als Anhang geht Ihnen, wie bereits erwähnt, die Agenda der Jahreshauptversammlung 2016 zu. Außerdem erhalten Sie auch das Protokoll der JHV aus dem Jahr 2015. Anträge zur Jahreshauptversammlung können Sie bis zum 23. Mai 2016 im Sekretariat der Schule oder per Mail (lippok@fv-hqs.de) einreichen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Freundliche Grüße

Christoph Lippok
1. Vorsitzender
Förderverein der Hans-Quick-Schule Bickenbach e.V.

Anlagen
Fördern erweitert das Spektrum!